

CARRERAS POR MONTAÑA

La III Traschinepro reúne a 350 participantes

La prueba de Caldearenas fue un éxito organizativo con victorias de Alcalde y Lobera en el circuito más largo

Mercedes Portella

SABIÑANIGO.- El Traschinepro Trail surgió como una propuesta de poner en valor el territorio a través del deporte y un año más lo ha conseguido. Si el año pasado fueron 300 dorsales entre la trail de 21 km, la de 10 y la andada sobre esta misma distancia los protagonistas, en esta ocasión fueron 350 y el viernes por la tarde se completaron. Además, la organización diseñó una serie de actividades paralelas como dar a conocer la harinera de Caldearenas, 'La Dolores', hubo juegos populares aragoneses e hinchables para los más pequeños y una comida popular para más de 500 personas con una caldereta como menú.

Antonio Alcalde ganó ayer la tercera edición de la Traschinepro Trail 21K con un tiempo de 1h:49:01 batiendo el record de esta prueba (estaba en 1h:53:55). En chicas la ganadora fue Paloma Lobera con un

crono de 2h:14:55, y en la 10K llegaron primeros Jaime Ruiz con 30:15y Sofía Poudereux con 51:43. El corredor de Gavín Sergio Cazarro llegó el sépti-



CLASIFICACIÓN

21k masculino

- 1 Antonio Alcalde, 1h:49:01
- 2 Alberto Torres, 1h:50:25
- 3 Sergio Gimeno, 1h:51:55

21k femenino

- 1 Paloma Lobera, 2h:14:55
- 2 Sara Guerin, 2h:20:51
- 3 Mónica Saez, 2h:23:11

10k masculino

- 1 Jaime Ruiz, 39:15
- 2 Francisco Torres, 39:16
- 3 Omar Sancho, 41:49

10k femenino

- 1 Sofía Poudereux, 51:43
- 2 Maite Ares, 52:26
- 3 Claudia Aso, 52:28

mo, el de Biescas Juan Carlos Apilluelo el octavo y el de Sabiñanigo Guillermo Narviñón el noveno.

La trail se celebró en Caldearenas, con salida y llegada en esta localidad de la Comarca del Alto Gállego.

Antonio Alcalde al llegar a meta dijo que el recorrido le había parecido "muy bonito y variado, con llano, subidas empinadas, cresterío y bajada muy rápida y técnica", su intención es repetir el próximo año y consolidar su marca de record.

La 21k salió a las nueve y media de la mañana, la 10K a las diez horas y la andada, con la participación de unas cien personas, a las diez y cinco minutos. La Traschinepro Trail forma parte del Circuito carreras populares Alto Gállego-Pirineos.

En esta ocasión el carácter solidario de la Traschinepro destinó la recaudación a la asociación Biescas es Vida. ●



MERCEDES PORTELLA

Podio final de la prueba femenina en Caldearenas, donde hizo un día espléndido en lo climatológico.



MERCEDES PORTELLA

Los tres primeros de la prueba de 21 kilómetros, tras llegar a la meta en la mañana de ayer.

ATLETISMO

La II Edelweiss Race reúne a 136 corredores con ganas de 'marcha'

La prueba retrasó su salida porque los 'gamberros' estropearon parte del circuito

Mercedes Portella

SABIÑANIGO.- Axel Martín, con un tiempo de 57 minutos y 35 segundos, y Laura Esparza, con 1 hora, 27 minutos y 27 segundos, ganaron ayer la carrera 13K de la II Edelweiss Race, que se celebró en Sabiñanigo organizada por la Peña Edelweiss. En la prueba 6K los ganadores fueron Damián Iglesias con un tiempo de 28 minutos y 49 segundos, y Rocío Redondo con 40 minutos y 24 minutos.

Los 136 participantes que tomaron parte en esta carrera de obstáculos salieron desde el boulevard de Puente Sardas, donde también se colocó la llegada. La presidenta de la Peña Edelweiss, Orosia Monlat, dijo que la salida se había retrasado unos minutos por-

que "la noche anterior nos estropearon parte del circuito y los contenedores de agua tenían latas, revistas botellas de plástico y alguna de cristal, y tuvimos que limpiarlo y dejar



CLASIFICACIÓN

13k masculino

- 1 Axel Martín, 57:35
- 2 Joel Cruz, 1h:01:04
- 3 Raúl Capistrós, 1h:01:45

13k femenino

- 1 Laura Esparza, 1h:27:27
- 2 Irene Feja, 1h:29:06
- 3 Lucía Aller, 1h:29:35

6k masculino

- 1 Damián Iglesias, 28:49
- 2 Raúl Alconchel, 29:57
- 3 Rubén Gil, 31:50

6k femenino

- 1 Rocío Redondo, 40:24
- 2 Patricia Solans, 41:57
- 3 Esther Cura, 43:07

Premio mejor disfraz: Leñadores

listo el circuito, por lo que la salida se retrasó unos minutos. Las carreras se han desarrollado sin ningún percance, la gente contenta y el tiempo nos ha acompañado".

El coordinador de la prueba, Sergio Puente, dijo que el recorrido había sido "competitivo" y de "disfrute", aquí los participantes han podido hacer el circuito disfrazados y de hecho hubo un premio al mejor disfraz por grupos.

En cuanto a los participantes, Puente aseguraba que "en su mayoría han venido de Zaragoza porque allí hay un equipo de estas competiciones pero también hemos contado con gente de casa y de la zona, estamos contentos de cómo se ha desarrollado esta segunda edición".

Los participantes tenían en el recorrido que sortear diferentes obstáculos como unas brasas, espuma, barro, neumáticos, subir a un camión por una estructura o saltar a una piscina. Un trazo de lo más completo. ●



MERCEDES PORTELLA

Varios de los participantes atraviesan la zona con espuma en el circuito serrablés.



MERCEDES PORTELLA

La zona de la piscina, tras bajarse desde un camión, fue de los tramos más espectaculares.